
 

SPD-Fraktion im Bezirksrat Misburg-Anderten der Landeshauptstadt Hannover 
 

Bezirksbürgermeister 
Herrn Klaus Dickneite 
über den Fachbereich Zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten   
Trammplatz 2 
30159 Hannover 
 
 

Hannover, den 13. Juni 2020 
 
 
Anfrage:       
 
gem. § 14  der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover 
in die Sitzung des Stadtbezirksrates vom 2. Juli 2020 
 
 
Raumnutzung und -bedarf der Schulen im Stadtbezirk Misburg-Anderten 
 
In der Fortschreibung des Kommunalen Schulentwicklungsplans 2020 der Stadt Hannover 
finden sich Angaben zu Raumnutzung und -bedarf der Schulen im Stadtbezirk. Diese 
Angaben sind in unübersichtlicher Weise über den Text verteilt und möglicherweise nicht 
ganz vollständig bzw. aktuell. Es ist allerdings grundsätzlich dokumentiert, dass die 
eigentlichen Schulgebäude den Raumbedarf der Schulen im Stadtbezirk nicht decken. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
1. Welche baulichen Maßnahmen bezüglich der eigentlichen Schulgebäude (Sanierung, 
Anbau, Neubau etc.) sind von der Verwaltung im Stadtbezirk Misburg-Anderten geplant (bitte 
einzeln nennen)? 
 
2. Welche Nutzung von Modulanlagen (Containern) gibt es bei den Schulen im Stadtbezirk 
bzw. ist geplant (bitte einzeln den Umfang nennen)? 
 
3. Mit welchen anderen Maßnahmen beabsichtigt die Verwaltung, dem vorhandenen Mangel 
an Räumlichkeiten entgegenzuwirken und zeitnahe Lösungen anzubieten und umzusetzen?  
 
 
 
Dr. Robert Schmitz 
Fraktionsvorsitzender 


